

一般質問

久賀町民グランドが最適地!!

浜 戸 信 充 議 員

問 8月の臨時議会全員協議会に於て、「合併協の合意事項は、尊重しなければならない」との発言だったが、再確認をしたい。

答 (町長) 全員協議会では県の総合庁舎は、久賀町民グランドが最適地である。との情報を伝えたが、合併協議会の付帯決議の、「新町の事務所の位置は、改築後の県の総合



現大島地区火葬場

ADSLの早期接続を!!

杉 山 藤 雄 議 員

問 旧橋町の日良居地区(73局)では、インターネットがADSLに接続できません。なぜADSLに接続できないのか、今後どのような対策を講じられるのか、説明を求める。

答 (町長) ADSL化については、旧4町や、周防大島ブロードバンド化推進チームが主体となって推進してきたところである。その結果平成15年12月に大島、久賀、安下庄局が、その後下田、和田局にADSLが開局しましたが、残念ながら日良居局だけがとり残されました。既に供用されている局については、既設の交換機ボックスに、ADSL関連機材を増設するスペースがあったため、実施したものと思う。日良居局のボックスにはそのようなスペースがないため、新たなボック



庁舎の所在地とする」とうたっており、合併協議会の中で確認され、旧町で議会議決されている以上、当然の事ながら尊重すべきと思っている。今後は重要な課題なので、議会に於ても十分議論して、早急に方向性を出して頂きたいと思っている。

問 大島地区の火葬場は、築後かなりの年数も経ち、施設も老朽化し、早急に建て替えが必要なのは承知しているが、どのように斎場建設設計画が持ちあがったのか。

答 (町長) 建物の老朽化、近隣住民への迷惑、高齢化による葬祭の執行の困難さなど、諸要因から、第3次大島町総合計画のマスター・プランに位置づけをし、平成15年度に予算計上され、用地の取得及び斎場施設の設計を完了していたものである。



スを建設しなければならず、この建設費に多額の経費がかかります。町としては、ADSL提供エリア拡大について、NTTに強く要望しているところだが、以上のような理由から、実現に至っていないのが現状である。町民が等しく情報サービスを受けられるよう関係機関への要望等、今後努力して行く。



日良居局の現施設